

Encuentran droga en unidad militar ubicada en Colchane

Fuente: Radio Bío Bío

Ejército inicia "registro" en unidades militares en las regiones de Arica, Tarapacá y Antofagasta. En casilleros de soldados se encontró marihuana.



Durante esta jornada de jueves se conoció que, tras una entrada y registro que cursó la Policía de Investigaciones (PDI) en coordinación con la Fiscalía de Tarapacá, se encontró droga al interior de un recinto militar en Colchane.

Según información obtenida, se trataría de medio kilo de pasta base que fue hallado en el lugar. La droga habría estado al interior de un termo, encontrado en uno de los basureros de la unidad militar. Por este hecho, se ha tomado declaración a varios integrantes de la unidad.

Hasta el momento, una de las declaraciones a las cuales tuvo acceso La Radio, apunta a que el termo lo habría traído alguno de los migrantes que ingresan irregularmente. De esta manera, habría quedado abandonado en el lugar.

Sin embargo, para constatar esa información, cabe precisar que no existen fotografías ni elementos que den cuenta con anterioridad del hallazgo del mismo. De esta manera, las sospechas recaen en los funcionarios.

No se trata del único hecho. Durante la jornada

de este jueves, tras diligencias coordinadas con el propio Ejército, según información que maneja este medio, se realizaron entradas y registro a bases militares desde las regiones Arica-Parinacota hasta Antofagasta.

Se desconocen mayores antecedentes de esos procedimientos por parte de la policía civil, todavía no sería cuantificado, pero sí en algunos casilleros -particularmente de soldados- se encontró marihuana.